

Hoy, en la Diputación Permanente

Montesinos denuncia la “equidistancia inaceptable” de RTVE y EFE con la dictadura de Maduro y lo atribuye al “férreo control” del sanchismo de los medios públicos

- La secretaria general del GPP en el Congreso, Macarena Montesinos, afirma que en los medios públicos “el sanchismo ha arrasado con todos los principios de las buenas prácticas periodísticas, manipulándolos hasta extremos inauditos y ejerciendo un control férreo de la información”. “Es incomprensible que luego, Sánchez, se quiera convertir en el adalid de la lucha contra los bulos y la desinformación”, destaca
- A su juicio, “la extrema vulnerabilidad del sanchismo ante la opinión pública por su insolencia, mentiras o ‘cambios de opinión’, provoca una presión asfixiante sobre los profesionales de la RTVE de Cascajosa y los de la agencia EFE de Oliver, que no merecen. Como tampoco la merecen los profesionales del CIS de Tezanos”
- “En RTVE cuesta encontrar una posición informativa rotunda sobre Venezuela, tras el pucherazo electoral de Maduro el pasado 28 de julio, en favor de la democracia pisoteada y de la comunidad internacional que denuncia esa situación inadmisibles”, sostiene
- “EFE proclamaba sin matices, el día 29 de julio que Maduro había sido reelegido para un tercer mandato consecutivo, en unos comicios en los que obtuvo el 51,20% de los votos, cuando muchos mandatarios, incluso de izquierda, ponían en duda los resultados”, remarca
- Asegura que la voluntad popular se expresó nítidamente en las urnas. Edmundo González obtuvo el 67% de los votos y Maduro el 30%. Así lo recogen las actas aportadas por las fuerzas democráticas que representan la verdad de lo sucedido el 28 de julio
- “Solo a regañadientes, RTVE y EFE consideran la creciente reacción internacional ante la evidencia del amaño de Maduro, de países como Chile,

Argentina, Uruguay, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Panamá, Perú, República Dominicana o Estados Unidos”, apunta, al tiempo que añade que “solo Cuba, Nicaragua y RTVE parecen celebrar el golpe de Estado del dictador venezolano”

- Cuesta encontrar en RTVE y EFE una información detallada del papelón desempeñado por Zapatero en estas elecciones y sobre su sepulcral silencio tras el fraude de Maduro. “Ni un comentario por parte del presunto observador electoral, el lobista ZP”, sentencia
- En su opinión, “para RTVE la tragedia que se vive en Venezuela con graves violaciones de derechos humanos y crímenes es solo una disputa entre Gobierno y oposición”. “El Gobierno de España y sus terminales mediáticas están en el lado oscuro de la historia”, asevera